
H30　男女共同参画セミナー（高校生編）アンケート

問．男女共同参画についてご意見がありましたら、自由に記入してください。（抜粋）

・とてもわかりやすく、とても貴重な経験をさせていただきました。

・男女共同参画の意見が分かりやすかった。

・女の人がもっと働きやすい社会になってほしい。

・日本は他の国に比べて差があるなと思った。

・人口ボーナス、人口オーナスなどについて、もう少しだけ言葉の意味など詳しく知りたい。

・どのようなものが男女共同参画なのか、最初は分りませんでしたが、講話を聞いてどのよう
なものかを理解することができました。これからも平等は何かを考えていきたいです。

・子供がおなかにいると仕事ができないものだと思っていた。

・男、女という区別がある世界で差別は消えないと思う。

・これから女性が活躍する社会などと、女性が社会に進出してくる世の中になるので、今回の
話は良かったと思う。

・歳や性別は関係なく、皆の意見を取り入れた社会を目指した方がいいと思った。

・男女で雇用状況が変わらない社会にすることが大切だと思った。

・確かに、男女の差別みたいなのがまだあるなと思いました。

・自分は男なので、これからはパートナーの女性を助けられるようにしていきたいです。

・人生はまだまだ遠いけど、その先になにかをしなければいけないのかをあまりわからなかっ
たからとてもよかった。

・女だから男だからではなく平等にお互いに協力し合うことが大切だなと思いました。

・もっと理解が深まればいいと思います。

・これからは女性も上にたてる社会になったらいいと思います。

・みんなで助け合えばいいと思う。

・平等な世の中になればいいなと思います。

・彼女がいないから分からない事が多かったけどためになった。

・男女共同参画のことをよりふかく理解できた。

・日本は平等というのは表向きだけということが分かりました。

・世の中が良くなるのでこういう講話をもっと広めるべき。

・もっと男女共同参画を広げないといけないと思った。

・協力しながら生活しようと思った。

・しっかりと周りがサポートしてくれることが良いと思いました。


